

## El Jamón Ibérico, protagonista de la alfombra roja

## ASICI PREMIA CON UN JAMÓN IBÉRICO AL ACTOR XXXX EN EL FESTIVAL DE CINE DE SAN SEBASTIÁN POR SU DESTACADA TRAYECTORIA

- La Interprofesional del Cerdo Ibérico (ASICI), con el apoyo de la UE, está presente un año más en la capital guipuzcoana respaldando al mundo del cine. En esta edición, homenajea al actor xxxx por su brillante trayectoria con la entrega de un Jamón Ibérico, producto gourmet único en el mundo.
- San Sebastián se convierte en un gran escenario para el cine, y también en un gran escaparate para mostrar las bondades y los valores diferenciales del Jamón Ibérico a través de degustaciones gratuitas, actividades informativas y exhibiciones del arte del corte.
- El patrocinio de ASICI se enmarca en la campaña "Jamones Ibéricos de España, embajadores de Europa en el mundo", una iniciativa de formación y divulgación en torno al Jamón Ibérico que pretende elevar su posicionamiento dentro y fuera de nuestras fronteras.

En San Sebastián, a 26 de septiembre de 2022. Un año más, cine y gastronomía se dan cita en una nueva edición del Festival Internacional de Cine de San Sebastián. La campaña "Jamones Ibericos de España, Embajadores de Europa en el Mundo", impulsada por ASICI, con el apoyo de la UE, descubrirá las razones que han llevado al Jamón Ibérico a la alfombra roja gastronómica.

El presidente de ASICI, Antonio Prieto, ha destacado que "cine y gastronomía tienen mucho en común, ambos forman parte de nuestra cultura y a menudo cuentan historias que merecen la pena ser contadas. Como el cine, el Jamón Ibérico es una experiencia única, emocionante y sensorial. De ahí la unión natural que, año tras año, se viene forjando en el marco incomparable del Festival Internacional de Cine de San Sebastián".

Coincidiendo con su presencia como patrocinador oficial del certamen, ASICI ha querido homenajear la brillante trayectoria en la gran pantalla de una personalidad reconocida de la industria. El presidente de La Interprofesional del Cerdo Ibérico (ASICI), Antonio Prieto, ha hecho entrega de un Jamón Ibérico al actor xxxxx, durante las celebraciones de la 70° edición del Festival.

Xxxx ha señalado durante el acto de entrega que "xxxxx......











En ediciones anteriores el galardón recayó en otras figuras del séptimo arte como Karra Elejalde, Javier Cámara, María León, José Coronado, Ricardo Darín, Los Javis, Santiago Segura, Elena Anaya, Juan Antonio Bayona o Isaki Lacuesta. Todos ellos han recogido el premio con gran agradecimiento y se han rendido ante el carisma, aroma, color y sabor del Jamón Ibérico.

San Sebastián es una ciudad de cine y estrellas. En el marco de la 70° edición del certamen, el Jamón Ibérico ha brillado por sus grandes cualidades gastronómicas, como ha quedado de manifiesto en el stand situado en el Bulevar frente al Ayuntamiento, por donde miles de personas han pasado para degustarlo.

Además, durante la semana el cine y el Jamón Ibérico se han aliado en diferentes momentos para transportar al espectador por un viaje sensorial inigualable. Los asistentes al Festival han tenido la gran oportunidad de asistir a exhibiciones del arte del corte de Jamón Ibérico de la mano de maestros cortadores expertos en la fiesta de inauguración en el Museo de San Telmo, y en la fiesta de clausura del certamen en el Palacio Miramar. Los cócteles de autor realizados en el Kursaal han servido también para despertar el Sentido Ibérico entre el público profesional, formado por actores, directores y resto del equipo artístico, dispuestos a dejarse emocionar por la explosión de sabor que provoca cada loncha de Jamón Ibérico.

La relación entre este exquisito producto y el séptimo arte sigue hoy con más fuerza que nunca gracias al acuerdo que mantienen la Interprofesional del Cerdo Ibérico (ASICI) y el Festival Internacional de Cine de San Sebastián desde hace ocho años. Como señala el presidente de ASICI, "el Jamón Ibérico y el Festival comparten el reconocimiento del público y una clara vocación internacional".

La acción en el Zinemaldia se enmarca dentro de la campaña "Jamones Ibéricos de España, embajadores de Europa en el mundo", impulsada por ASICI, con el apoyo de la UE, y que se ha convertido en el programa de promoción internacional más ambicioso del sector Ibérico. La iniciativa de formación, educación e información en torno al Jamón Ibérico pretende consolidar internacionalmente este producto gourmet único en el mundo, así como mejorar su visibilidad y posicionamiento, poner en valor su calidad e incrementar su conocimiento diferencial y el de sus atributos, características y propuestas de valor como producto de la UE.

## Sobre ASICI

La Asociación Interprofesional del Cerdo Ibérico (ASICI), es una Organización Interprofesional Agroalimentaria (OIA) sin ánimo de lucro en la que están representadas paritariamente más del 95% de las organizaciones de la rama de la producción (ganaderos) y más del 95% de la rama de la transformación (industriales) de cerdo ibérico. Creada en 1992, fue reconocida por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en 1999 como Organización Interprofesional Agroalimentaria para el Sector del Cerdo Ibérico.

Más información:











Jesús Pérez Aguilar: comunicacion@asici.com (675760490)

Arantxa Noriega:arantxa.noriega@thetacticsgroup.com (915062860)







